

Hubert Boulangé A.

Prélature de Chuquibamba
Plaza de Armas Pierola 322
CAMANÁ – AREQUIPA
P É R O U

octobre 2017

humbertoboulange@yahoo.com.pe

Chers amis et famille.

Avec beaucoup de joie je vous adresse cette “Lettre Circulaire”, pour maintenir avec vous ces liens d’amitié et de solidarité si nécessaires à notre humanité. Voilà 4 mois qui sont passé depuis mon voyage en France, et je reste toujours très ému par les liens qui se maintiennent et souvent se renforcent entre nous. Merci pour votre accueil toujours fraternel et pour les échanges si nombreux que nous avons grâce aux techniques de communication.

J’ai retrouvé Camaná et la Prélature avec bonheur, car maintenant, lorsque je dois aller à Lima, je sens le poids de la ville, la souffrance des bruits, les méfaits du brouillard constant, les conséquences de l’humidité, les désordres et la surpopulation sont autant de violences qui nous usent et nous abîment en profondeur.

Camaná et la Pélature ne sont pas non plus des “paradis”, mais je savoure pour la première fois de ma vie les chances des grands espaces, la beauté des paysages et la proximité de la nature. Tout ceci me fait découvrir d’autres merveilles: celle des paysans qui collent à la terre, celle des enfants qui se familiarisent avec les animaux, celle des mamans qui maintiennent les remèdes naturels contre les maladies, celle des voisins qui s’unissent pour la danse. Un autre rythme, qui est pour moi une véritable renaissance.

La vie de la campagne à 1000 kilomètres de Lima n’est cependant pas facile. Oubliées, ces vallées se vident lentement: les jeunes vont à la ville pour étudier et ne reviennent pas. Les anciens maintiennent des traditions que le temps lentement oubliera. Au villages l’école peu à peu disparaît et le chemin est long pour le collège le plus proche. Les mines, sont la manne des pouvoirs mais ne laissent que des traces noires dans les montagnes dévastées. Les eaux elle-mêmes portent la contamination et un processus de destruction est engagé sans que personne ne puisse le freiner.

De façon général, je trouve que dans notre enthousiasme pour le développement, et les pouvoirs scientifiques et techniques que nous découvrons, je sens que nous avons construit: 1) un système économique de production qui viole la création et le milieu ambiant, 2) en même temps qu’un type de société qui mutile dangereusement la nature humaine.

Dans cette ambiance très particulière, je garde très fort la préoccupation d’annoncer Jesus-Christ. Ce contexte difficile nous pousse à apporter force et espérance, valorisation et confiance aux personnes qui vivent dans cette société qui s’emballe à toute vitesse, et tourne le dos aux plus pauvres.

Ma mission est claire: la foi se vit par l’amour et le service de l’autre. La véritable charité doit être le signe le plus visible de notre vie d’Église. Jorge, l’évêque de cette prélature, de qui je suis très proche porte cette conviction au plus profond de lui. Je dois la rendre possible et visible avec les ressources humaines disponibles et les apports extérieures signes d’une charité universelle.

Les projets son nombreux, et principalement orientés vers les enfants et les jeunes pour qu’ils puissent étudier dans de bonnes conditions. Il y a aussi la nécessité de mieux accompagner les projets de développement: formation des adultes pour une meilleure production agricole, commercialisation des produits pour valoriser la région, sans oublier la dignité des personnes en particulier les femmes et les jeunes filles souvent réduites à des attitudes de dépendance et de soumission. C’est certain, nous avanceront lentement. Les siècles de marginalisation ne

s'effaceront pas sans laisser de traces. Toutefois, les paroles fortes et la visite proche du Papa Francois (*en janvier 18*) nous stimulent d'une façon extraordinaire. Les temps sont favorables pour remettre en place des valeurs simples mais décisives pour que la personne humaine reste le centre de notre préoccupation. Les 3 "T" de Francois : la Terre, le Toit et le Travail sont aussi nos priorités.

Un certain nombre de projets ont été validés par l'Association Solidarité Amiens Pérou, **A.S.A.P.** qui soutient efficacement notre mission. J'aurais voulu vous apporter une bonne nouvelle, malheureusement la Direction Générale des Finances Publiques n'a pas donné à l'A.S.A.P. la faculté d'émettre des recus fiscaux, comme nous l'espérions. C'est un coup dur de plus pour tous, comme il faut savoir en encaisser quand on choisit de travailler avec les pauvres.

J'en appelle donc très directement à votre générosité pour les urgences que nous avons à affronter dans ce contexte de pauvreté rurale et Andine très important. *Voir au bas de cette page. MERCI d'avance.*

Pour agiliser le travail, nous avons désormais la collaboration d'un "volontaire" ingénieur I.C.A.M. (grâce à la Délégation Catholique pour la Coopération) pour 2 ans. Une bonne pioche semble-t-il. Xavier commence donc à travailler avec nous pour accompagner un ensemble de projets qui j'espère pourront se mettre en place et apporter un certain soutien aux personnes qui ici luttent pour un monde de justice et de paix.

Dés maintenant, chers amis, je veux que vous reteniez les **samedi 7 et dimanche 8 juillet 2018** pour une fête spéciale. Vu que je célébrerai 40 ans d'ordination sacerdotale (*1987/2018*), je souhaite réunir famille et amis. Nous avons retenu pour cela un lieu magnifique sur Amiens, offrant à la fois espaces (*camping et hotels toutes gammes très proches*) et temps de rencontres, détente et partage. Non seulement vous savez que ça me fera plaisir, mais nous vivrons la joie de la rencontre, qui est pour beaucoup la clé d'un monde différent. Notez la date, et en février 18 vous aurez les détails permettant de vous organiser pour être présent à la fête. Merci.

Chacun de vous m'êtes précieux, et je vous adresse mon affection et ma prière en attendant d'avoir de vos nouvelles et de nous revoir prochainement. Fraternellement HBA

Nous connaissons votre sens de la solidarité qui passe souvent par une extraordinaire générosité, et en insistant spécialement cette année au regard de ce qui est décrit ci-dessus, nous vous invitons à donner selon vos moyens pour la réalisation des projets de la Prélature de Chuquibamba. Vous pouvez consulter le site ci-dessous pour connaître mieux les projets 2018 - 2019. Envoyer vos chèques à:

Association Solidarité Amiens Pérou
Chez Mr Sylvain VITTECOQ 13 Résidence La Prairie 80330 Cagny

Vous pouvez aussi devenir Membre de l'A.S.A.P. en envoyant une cotisation, d'au moins 5 Euros pour l'année. Nous savons que votre soutien matériel est accompagné de votre amitié et dans bien des cas de votre prière, sachez que nous ne manquons jamais de vous porter dans nos prières. **MERCI de tout cœur !**

Retrouver toutes ces informations ainsi que la lettre d'Hubert sur le site Internet de l'association : <http://hubert.perou.free.fr>

Lisez et faites lire cette « Lettre Circulaire » à vos amis.